

# Presentan al INE queja por entrega de bastón

REFORMA / STAFF

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, la dirigencia nacional del PRD y la diputada panista Mariana Gómez del Campo denunciaron ayer ante el Instituto Nacional Electoral (INE) al Presidente Andrés Manuel López Obrador y a Claudia Sheinbaum por la entrega del “bastón de mando”, al considerarla un acto anticipado de campaña.

“Denunciamos los actos anticipados de campaña y el desvío de recursos públicos consumados ayer (jueves) con total descaro por parte del Presidente y Claudia Sheinbaum. México logró prohibir en la ley las prácticas del viejo régimen. No permitiremos que regresen”, anunció Álvarez Máynez en sus redes sociales junto a la imagen del documento.

En dicha queja también se denuncia a los Gobernadores y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, quienes asistieron al acto que se llevó

a cabo la noche del jueves en el restaurante “El Mayor”.

Para el PRD, el episodio de López Obrador con Sheinbaum fue considerado como una “flagrante intromisión” al proceso electoral que benefició directamente a Morena.

“Presentamos queja en contra de Andrés Manuel López Obrador en su carácter de Presidente por la evidente transgresión a los principios de neutralidad, imparcialidad, equidad en la contienda y por hacer uso indebido de recursos públicos”, indica la denuncia.

En tanto, Gómez del Campo aseguró que la entrega del “bastón de mando” fue “cínico” acto de campaña.

“¿Qué hace el Presidente de la República en este tipo de actos? Entonces, la queja es por actos anticipados de campaña contra los dos y por violentar el principio de imparcialidad que establece la Constitución”.

“Basta de impunidad”, dijo la diputada en un video desde las afueras del INE.

